

MUNDO JOVEN

**la revista
con más
ritmo joven**

- ¿Quién a Eurovisión? Los lectores de MJ eligen
- Iñigo con The Equals: "Sólo «Baby come back»"
- La nueva... "canción gallega"
- Debate's Club MJ: Elecciones U.S.A.
- María Paz Corominas: Fenómeno de la natación
- Luis Aguilé: Grabar y vender

**RESERVE HOY MISMO
EL N.º 7**

DE

MUNDO JOVEN



REFRAN DE LA SEMANA

Mucho se ha hablado de la boda de la ex presidenta Jacqueline con el millonario armador griego Sócrates Aristóteles Onassis. En artículos periodísticos, en conferencias y en encuestas públicas se ha planteado el tema desde todos los puntos de vista, desde el religioso y moral hasta el financiero y político. El pueblo español, que no ha dejado de ser realista pese a los esfuerzos del espiritualismo al uso, ha inventado ya un refrán que, puesto en boca del propio millonario griego, presenta las cosas desde otro punto de vista:

A mí plim.
Yo estoy con Jacqueline.



EL VIUDO Y LAS MONJAS

Unos amigos míos tienen un viudo y sin hijos, de muy avanzada edad, a quien les corresponde la obligación moral de cuidar porque son los únicos familiares que le quedan al anciano. El tío Manolo vive solo en su casa y mis amigos no tienen sitio en la suya para albergarle, si bien van a visitarle puntualmente todos los días y hacen por él todo lo que pueden. Recientemente el tío Manolo se puso gravemente enfermo, de una de esas enfermedades inconcretas de la vejez, y se ve obligado a quedarse en cama sin

levantarse para nada. Mis amigos, gente ocupada con sus trabajos y obligaciones, no pueden atenderle como quisieran y han llamado a unas monjas que se dedican habitualmente a cuidar enfermos. El otro día fueron a casa del tío, convocadas por los sobrinos, dos monjitas de este orden. Vieron al enfermo, se enteraron bien de su dolencia y de su incapacidad para levantarse y para cuidarse por sí mismo y dictaminaron rápidamente que élicas se ocuparían de cuidar y lavar al tío Manolo en todo su cuerpo, «excepto en ciertos sectores que nuestra condición no nos permite». Mis amigos quedaron perplejos y dijeron: «Pero, madre, póngalo lo que sea...». Las monjas insistieron en que su orden se lo impedia. A mis amigos les había costado mucho trabajo encontrar a las monjas y no tenían por lo visto otra solución a mano, de forma que se acincharon a las condiciones de las monjas, las cuales, a partir del mismo día, se ocuparon de arreglar al tío Manolo en todas aquellas partes de su cuerpo que el pudor no hace inaccesibles. Mis amigos han buscado posteriormente a un enfermero que va por allí un par de veces al día para ocuparse del resto. Esta pluralidad de manejo, en la que se han fijado escrupulosamente los límites, plantea una situación social de honda risquería española.

RETABLILLO ELECTORAL

El rústico voto del Retablillo anduvo esta semana hacia el Norte y desplegó su abigarrado cartel en la misma calle de Don Melquides Alvarez, en Oviedo, recitando los siguientes cuartetas:



**LUIS
CARAN
DELL**

Distinguida concurrencia de "leids and gentlemen", por muy poquito dinero una historia os contaré.

Se celebran elecciones al otro lado del charco para elegir presidente de todo el género humano.

De todo el género no, pero si de mucha ropa. A nosotros, españoles directamente nos toca.

Deudores somos de América en un dinero muy caro, y aún gracias que nos permiten pagar en cómodas plazos.

Un hotel americano de mucha presentación convoca, al todo Madrid, al party de la elección.

La opinión se ha reunido en este céntrico hotel. Ha acudido mucha gente, pues viene en el "ABC".

A lo largo de la noche, en una inmensa pizarra, van apuntando los votos los miembros de la Embajada.

Hay una orquesta moderna, camareros y ambigüo, y la gente se saluda: ¿Cómo está usted? How are you?

Entre españoles y yankees más de cuatro mil había. Disimulados entre ellos, los muchachos de la CIA.

Quien no estuvo aquella noche, de minifaldas no sabe. El subidito español medio en si de gozo no cabe.

No falta en este contexto el hispánico ligón, que pulula por la sala con aire de matador.

De repente se detiene ante unas muchachas blondas y, mirándolas muy tijo, mentalmente las deshonra.

La política española hace ensayo general con ocasión de esta fiesta de atmósfera electoral.

Allí están el falangista y el nuevo evolucionista y el sufrido progresista en mezcla surrealista.

Antiguos totalitarios hacen allí el paripé. Comentaba un hombre honrado: La cara que hay que tener!

Declaraba un integrista molesto por la cesión: A nosotros corresponde hacer la revolución.

Y le dice un pluralista marcando mucho la erre: ¿Con qué me sales ahora? Echa el cierre. Robespierre.

Dice un teórico: El peligro en una sociedad tal es que pronto te conviertes en unidimensional.

Y salía el otro, creyendo que le tiran una palla, con los ojos encendidos: ¡Toma, clara, y yo en la tuya!

Venia Gil Robles, junior, vestido con buena ropa para seguir los comicios y para ir haciendo boca.

Al fondo del gran salón se encuentra el protestor Tierno anotando en su libreta la moda para este invierno.

Esta noche es mi gran noche, dice Royo (don Rodríguez), la "defensa democrática" tendrá que contar conmigo.

A la vista de los hechos, dice un observador, muy bien puede establecerse el siguiente parangón:

Humphrey es a Ruiz-Giménez lo que es, a decir verdad, Nixon a Calvo Serer y Wallace a Blas Piñar.

Confieso el que está a su lado no sin cierto mal talante: Eso sí que no es verdad, pues Wallace es protestante.

Se lamenta un falangista, de esta manera se queja: Esta gente nos prepara un entierro de tercera.

Un momento, camarada, dice otro que estaba allí, lo que sea la Falange, aún está por definir.

Calvo Serer votaría quién la elección ganará. Pese al apoyo de Calvo Nixon se la calzará.

Con un White Horse en la mano reflexiona un pesimista: En España no tenemos la sociedad pluralista.

Muy ciertos son los pucheritos donde este quiso se cuece. Con la luz de la mañana, la ilusión se desvanece.

¡Thank You!

ninguno es como bolin !



**15
pts.**

100% español



bolívar

el bolígrafo español siempre a punto

Fábrica IPECSA - Carretera de Aragón Km. 11.300 - Madrid-22